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岐阜市立女子短期大学将来構想について（諮問） 

 

 

 

少子化による 18歳人口の減少、進学ニーズの変化等、高等教育機関を取り巻く環境は

大きく変わり、大学間の競争が激化する中、各大学・短期大学がそれぞれの個性・特色を

打ち出しながら、新たな教育・研究等に取り組んでいます。 

こうした中、岐阜市立女子短期大学においても、引き続き、地域社会の発展に貢献でき

るよう、公立の高等教育機関としてのあるべき姿を改めて見直す必要があります。 

 

つきましては、岐阜市立女子短期大学の将来の方向性を示す「岐阜市立女子短期大学将

来構想」を策定するにあたり、貴委員会の意見を求めます。 


